

**Entre Vignes et Vidourle**, les organisateurs vous ont tracé deux beaux parcours, où vous pourrez profiter d'un panorama tout au long de la balade en vous restaurant à différents stands de dégustation.

Après un petit déjeuner d'accueil dans l'Orangerie du Château, vous découvrirez le village de Salinelles bordé par le Vidourle.

C'est par des sentiers de randonnées pédestres, avec une vue dominante sur les châteaux de Villevieille et de Sommières que vous atteindrez les arènes de la ville.

A ce niveau, des associations sommiéroises animeront des actions en faveur du Téléthon.

Sur votre chemin, la chapelle Saint Julien sera ouverte à cette occasion.

Nous vivons dans une région riche en produits du terroir, les Militants du Goût en sont un exemple et nous avons tenu à les associer à cette action caritative. Nous espérons que ces artisans des métiers de bouche et ces vignerons, qui ont répondu présent à notre appel, vous feront partager leur passion. Certains d'entre eux seront présents à la fin de la Balade Gourmande, où un plat chaud vous sera servi accompagné d'une dernière gourmandise.

Les mairies de Salinelles et de Sommières sont partenaires de cette journée.

Elle est ouverte à tous, quel que soit l'âge. Les enfants doivent être accompagnés d'un adulte sous la responsabilité d'un parent.

Le nombre de produits à déguster sera identique sur les deux boucles, l'alcool, bien entendu, étant à consommer avec modération et restant interdit pour les mineurs.

En cas de conditions climatiques défavorables, une solution de repli sera proposée à l'Orangerie du château de Salinelles, où vous pourrez savourer les produits du terroirs sélectionnés.

Les départs seront échelonnés entre 9h et 10h30, vous recevrez votre heure de départ lors de la validation de votre inscription.